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"Solicita Limpeza do Hio dos CarvallioB"

IHLICO ao Sr. Prefeito Municipal, entendimentos

junto à •'̂ iretaria de Otras, no sentido de efetuar a limpeza do Rio doa

Carvalhos •> Jardim Quaçu.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

03 de agosto de 1.993*

HiaiB

VEREADOR

JUSTIFICAfriVAí O rio acima mencionado recebe uma

grande parte de esgoto e esta sujo com capim parando a sujeira e nos

dias de sol os moradores não suportam o mau cheiro do referido rio, oot

rendo o risco da contaminação da Cólera. Se a limpeza não for efetuada'

o mais urgente possível, os moradores vão acionar a Saúde.
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“Solicita poda de árvores na Rua 9 de Julho!

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, entendimentos! 
junto a Diretoria de Obras, no sentido de podar duas arvores existentes

na Rua 9 de Julho, altura do número 65 - Jardim Finatti, 
Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de Freitas,

03 de agosto de 1.993. 
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INDICAÇÃO Nº ad /93

w3olicita construção de calçadas na Rua das ÀS&m

cias - Jardim Juaçu"

INDICO ao Sr. Prefeito Hunicipal,entendimentos"

junto à Diretoria de Obras, no sentido da construção de calçadas na Rua das Acácias, principalmente junto a area de Lazer Municipal,

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de Freitas,'

03 de agosto de 1.993. 
ra ficar sem dar o exemplo. No referido local, acima apontado ja 8 cer-

cado com muros de alambrados faltando apenas a calçada.
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº tá ) /93

“Solicita colocação de alambrado em trecho da

escola Maria Jose Ferraz Schoenacker-Bairro

Jardim Guaçu”,

 
INDICO ao Sr. Prefeito Municipal entendimentos

junto à Diretoria de Obras no sentido de colocar alambrado em parte da

escola Maria Jose Ferraz Sghoenacker ,

Sala das Sessõoes -Dr. Jilio Arantes de Freitas:

28 de junho de 1.993

  
JUSTIFICATIVA

Parte da escola ja esta revestida com al
brado , faltando somente a parte da frente que da para a rua principal.

28/06/93
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“Solicita o alinhamento no leito do Rio Guaçu!

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, entendimen-

tos junto a Diretoria de Óbras, no sentido de mudar o leito, ou seja, fam

zer o alinhamento do leito do Rio Guaçu, desde o Sabbatiini até a área de 
lazer.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de Freitas,

aos 03 de agosto de 1.993. 
 JUSTIFICATIVA : Grande parte das areas para

efetuar os serviços estão desapropriadas faltando apenas entrar com os

serviços de levantamento e resolver definitivamente o problema das enchen

tes que ocorrem frequentemente por ocasiao das chuvas.
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ESTADODESÃO PAULO 
INDICAÇÃO xo DO /93

" Solicita pavimentação na Rua das Acacias,"

q + oConsiderando que a Rua das Acacias conta em toda

sua infra-estrutura com agua, esgotos,guias e sarjetas;

Considerando que na mencionada rua funciona a

escola da EMEI e Creche Jardim Guaçu;

Considerando que os moradores e usuários da EMEI 
e da Creche enfrentam muita poeira no local;

visando a possibilidade de pavimentação na referida rua,ja que tambem no

local circulam os Ônibua da linha SANTC,

Sala das Sess0es -Dr. Julio Arantes de Freitas:

09 de agosto de 1.993 4

  INDICO, ao Sr. Prefeito Municipal, estudos
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO nº [04]/9:

“Solicita melhorias nas estradas dos bairros

do Ribeirao e Saboo'

Considerando que o acesso Livio Tagliassachi

não conta com acostamento;

Considerando que é grande o numero de veíou 
los que trafegam pelo local;

Considerando que os moradores dos bairros do

Ribeirao e Saboo , não conseguem utilizar a estrada, pois correm risco de

vida devido a falta do referido acostamento;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, providen —

cias no sentido da construção urgente de um contorno de acostamento para

beneficiar os moradores do referido local.

Sala das Sessões Dr, Julio Arantes de Freita 22 de junho de 1,993 
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tente na Rua Irineu Silveira-BairroJunqueir '

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal , entendime

to junto ao setor competente no sentido de executar serviços de limpeza e 
viela existente na Rua Irineu Silveira 3 bairro do Junqueira.

Sala das Seseoes Dr. Julio Arantes de

Freitas: 22/06/93 
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 1030/93

"Solicita arborigaçao das ruas do Jardim Boa

Vista" e

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal providencias

junto ao setor competente , no sentido de arbotizar as ruas existentes n 
Jardim Boa Vista .

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de Freitas

22 de junho de 1.993. 
 



 

 

 
INDICAÇÃO Nº TVA: /93

"Solicita verificação na tubulação da

estrada de Araçariguama."

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal junto
a Diretoria de Obras, providêéncias no sentido da vistoria
na tubulação da estrada de Araçariguama, na altura
do Km.7.

sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 15 de Junho de 1993. 
JUSTIFICATIVA:Tal solicitação se faz necessaria, pois
os tubos devem estar entupido, nao dando passagem para
agua que se alaga pela estrada, interrompendo a passagem
de veiculos.

15-06-93
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INDICAÇÃO Nº (Odos
"Solicita construção de calçadasnas ruas do

Jardim Boa Vista”,

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal , prêvidén -

Sala das Sessões .Dr. Julio Arantes de

Freitas: 22 de junho de 1.993  cemam aquosomaracmmemeo += que e o ne ereçãort -

 


